



Óscar Fernández León

Abogado, Socio Director de León Olarte y decano del Ilustre Colegio de Abogados de Sevilla (ICAS)



Algunas recomendaciones para mantener una atención plena en sala

En breve

El **juicio oral** es un acto procesal clave para la defensa de los intereses de nuestros clientes, constituyendo una fase del proceso muy exigente para el abogado, tanto desde una perspectiva física como psíquica. Dado el **grado de dificultad** y demanda que conlleva, no es extraño que durante el mismo se produzcan situaciones de pérdida de atención. Sobre la base de esta realidad, la presente colaboración pretende contribuir con una serie de recomendaciones para fomentar la atención plena en juicio.

Sumario

1. La importancia de la atención plena en juicio
2. Esas pequeñas pérdidas de atención...
3. Algunas recomendaciones para mantener y reforzar la atención en juicio

Algunas recomendaciones para mantener una atención plena en sala

La importancia de la atención plena en juicio

Cuando un piloto avanza en el circuito a 300 kilómetros por hora no puede permitirse una distracción; de igual forma, un cirujano o un director de orquesta requieren de la máxima atención para desarrollar su labor... Ejemplos como estos, en lo que la tarea entraña enorme dificultad, hay muchos, y entre ellos, ¿por qué no?,

podríamos incluir la intervención del abogado en juicio en defensa de los intereses de su cliente.

Todos los que ejercemos esta ...